

## Schützenveteranen Appenzell - Innerrhoden



## Jassmeisterschaft der Appenzell Innerrhoder Veteranenschützen

(es) Bereits zum 15.mal organisierte der Ehrenpräsident René Messmer die Jassmeisterschaft der Innerrhoder Veteranenschützen.

Der Anlass passt gut in die Jahreszeit. so sieht man sich nicht nur in der Schiesssaison, sondern eben auch ausserhalb des Schiessens. Um die Autofahrten gerecht zu verteilen wurde an drei Nachmittagen in Oberegg gejasst. Die anderen fünf Nachmittage in den Bezirken vom inneren Land.

Die acht Jass Wettkämpfe finden jeweils an einem Freitagnachmittag verteilt von Ende Oktober bis Ende Februar statt.

Dieses Jahr nahmen zwei Frauen und dreissig Männer am Schieberjassen teil.

Gewinner der Jassmeisterschaft 2019/2020 und Wanderpreisgewinner wurde Ulmann Emil Jg.30 (Kalönneli) mit 11090 Punkten, was einen Schnitt von 86,6 Punkten pro Jass ergibt. Auf den weiteren Ehrenplätzen folgten Fuster Jakob Jg. 42 (Chöpfeli) und Sonderegger Niklaus Jg.53.

Nach dem Schlussjassen und dem anschliessenden Rangverlesen durfte jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer einen Preis in Empfang nehmen. Das ist nur möglich dank der Grosszügigkeit und Treue der vielen Sponsoren und Gönnern. An dieser Stelle sagen wir allen ein herzliches Dankeschön dafür. Ein gutes Nachtessen bildete danach den Abschluss der Jassmeisterschaft 2019/2020.

René Messmer stand der Jassmeisterschaft dieses Jahr als "Chefbuchhalter" und Organisator das letzte Mal vor. Es wird sich ein neues Mitglied für die nächsten Jahre Bemühen um diesen beliebten Anlass weiter zu führen.

An dieser Stelle möchten wir René für die gesamthaft 135 Nachmittage, die er für das Jassen und die Kameradschaft reservierte ganz herzlich bedanken.





## Schützenveteranen Appenzell - Innerrhoden



René Messmer bei dem Rangverlesen

Komplette Rangliste und Fotos unter <u>www.aiksv.ch</u> / Veteranensektion